



Learning Agreement

Dieses Learning Agreement ist für Studierende gedacht, die ihr Auslandssemester **nicht** im Rahmen des ERASMUS+-Programms absolvieren. | *This Learning Agreement is for students who are **not** doing their semester abroad under the ERASMUS+ program.*

Name <i>name:</i>	Matrikelnr. <i>Matriculation number:</i>
Studiengang <i>degree program:</i>	
E-Mail <i>e-mail:</i>	@uni-hohenheim.de
Gasthochschule <i>host university:</i>	
Land <i>country:</i>	

A) Geplante Modulbelegung an der Gasthochschule im Zeitraum _____ bis _____.
List of modules planned at the host university (independent of recognition):

Modulcode <i>Course code</i>	Veranstaltungstitel <i>Course title</i>	Credits
Gesamtanzahl der Credits nach dem Berechnungssystem der Gasthochschule <i>Total number of credits according to the host university's system:</i>		

B) Module aus Tabelle A, die als Pflicht- oder Wahlpflichtmodule in Hohenheim anerkannt werden sollen |
Modules of table A for compulsory or semi-elective area at Hohenheim:

Gasthochschule <i>host university</i>		Universität Hohenheim <i>University of Hohenheim</i>		Credits	Genehmigt ja/nein (wird vom Prüfungsausschuss ausgefüllt) <i>Approved yes/no (filled out by examination board)</i>
Modulcode <i>Course code</i>	Modultitel <i>Course title</i>	Modulcode <i>Course code</i>	Modultitel <i>Course title</i>		
Gesamtanzahl der Credits nach dem Berechnungssystem der Gasthochschule <i>Total number of credits according to the host university's system:</i>					

C) Module aus Tabelle A, die als Wahlmodule in Hohenheim anerkannt werden sollen |

Modules of table A for the elective area at the University of Hohenheim:

Modulcode der Gasthochschule Course code at host university	Modultitel der Gasthochschule Course name at host university	Credits	Genehmigt ja / nein (wird vom Prüfungsausschuss ausgefüllt) Approved yes / no (filled out by examination board)
Gesamtzahl der Credits nach dem Berechnungssystem der Gasthochschule Total number of credits according to the host university's system:			

Umrechnungsschlüssel Credits – ECTS (wird vom Prüfungsausschuss ausgefüllt):

Conversion (filled out by the examination board)

Modulbeschreibungen | Module descriptions:

- Sollten an der Gasthochschule keine ECTS verwendet werden, bitte dem Antrag Informationen zum **Verhältnis von Workload und Credits an der Gasthochschule** beifügen. | *If the host university does not use ECTS, please attach **information on** how **workload and credits** are awarded at the host university.*
- Bitte fügen Sie diesem Antrag **Beschreibungen** (Screenshot oder Dokument) **aller Module** bei, die anerkannt werden sollen. | *Please attach **descriptions** (screenshot or document) for **all modules** that are to be recognised.*
- Bitte sortieren Sie die Modulbeschreibungen** in der in Tabelle A genannten Reihenfolge. | *Please sort the **module descriptions** in the same order as in table A.*
- Das **Niveau der Kurse** muss ersichtlich sein. Bitte beachten Sie, dass für Masterstudiengänge nur Kurse auf Masterlevel anerkannt werden können. | *The **course level** must be clearly stated. Please note that only courses at Master's level can be recognized for Master's degree programs.*

Weiteres Vorgehen nach dem Aufenthalt | Next Steps after your stay abroad:

Für die Übernahme der Leistungen in das Hohenheimer Transcript, ist ein formloser Antrag per E-Mail an das Prüfungsamt erforderlich. Bitte dafür dem Antrag das Learning Agreement und das „Transcript of Records“ der Gasthochschule beifügen. | *In order to have the credits transferred to your Hohenheim transcript, please submit an informal request via e-mail to the Examination Office. Please attach your Learning Agreement and the Transcript of Records from the host university.*

Datum, Unterschrift der/des Studierenden | Date, student's signature

Datum, Unterschrift des Prüfungsausschusses | Date, signature from the examination board